

José Manuel Alemán  
Alemán

000002

Feb 3/48  
*Jordita Jorobando*  
Reporter serio



Volvemos hoy sobre la ya conocida y "célebre" finca "América", propiedad de Alemán. El antiguo chalet, que otrora fuera residencia del Gral. José Miguel Gómez, está siendo restaurado. En los bajos de este edificio es donde se encontraban las armas ocupadas por Genovevo a su hoy amigo y socio señor Alemán... Además, están fabricando una nave para dormitorio de los empleados que han de trabajar en la industria que está creando el "fuché" de la cubanidad...

40 vacas de raza, importadas y que llegaran en sus respectivos huacales, son el inicio de una amplia y bien equipada lechería, con industrialización de derivados de la leche, que está realizando en esa finca el jefe del BAGA...

150 cochinos (entiéndase cerdos de verdad... "por... sia...") ya están en la "finquita" (comprada ésta con los "ahorros" del jefe del BAGA) para la cría que se propone desarrollar...

El pasado día 23, dos camiones del ejército (camiones tanques de gasolina) entraron en la "finquita" América para dejar allí depositado su precioso líquido... (Esto dice, a las claras, cómo se "levan" ahora el jefe del BAGA y "Vevo"...)

Una "finquita" de esta clase, lógicamente, tiene que tener un número crecido de empleados... y las nóminas del inciso K, tan generosa y tan utilizada por la cubanidad, se encarga de resolver este problema... 150 empleados reciben cinco y seis pesos diarios... unos como empleados de plantilla del Ministerio y otros como jornaleros... De estos 150 empleados, 20 más o menos, andan armados... y 70 u 80 soldados cuidan también de ésta ya famosa "finquita de Alemán"...

Y seguimos con la "finquita": cuando llega el cemento, cantidad apreciable muchas veces, apresuradamente le quitan el papel de afuera de los sacos que lleva las siguientes palabras: PARA USO DEL GOBIERNO... (Claro está, no crea el lector que este cemento se lo cargan a alguna obrita que haga por ahí la "cubanidad"...)

"Inmobiliario Acirema, S. A." es el nombrecito buscado por el BAGA (por su jefe, claro está) para aparecer como dueño de la finca... (Acirema, al revés, quiere decir América...) Por eso, cuando le fueron ocupados los pertrechos de guerra en ella, "Galimatías" dijo, que la finca no era de Alemán... )

Y para terminar con la renombrada "finquita", que adquiriera "honradamente" el "fuché" de la cubanidad, con sus "ahorros", digamos que para la lechería que se pretende establecer, están instalando 3 enormes refrigeradores... (Cuando hacíamos esta última nota, alguien que nos leía por detrás de la máquina, nos dice: ¡Pobre del que tome esa leche... debe de saber a "rinquincalla" pura...!)

*Handwritten signature: J. J. Pet. 3/48*